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В настоящее время значительно актуализируется проблема совершенствования правового регулирования студенческого спорта в 
нашей стране. Основные направления этого процесса были четко обозначены в документе стратегического планирования — Концепции 
развития студенческого спорта в Российской Федерации на период до 2025 г. Это развитие определяется в первую очередь необходи-
мостью популяризировать здоровый образ жизни и спорт среди студенческой молодежи, подключить к развитию студенческого спорта 
физкультурно-спортивные общественные организации, спортивные сообщества федерального, регионального и местного уровней. 
В настоящей статье обозначаются некоторые актуальные аспекты правового регулирования студенческого спорта в нашей стране. 
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Currently, the problem of improving the legal regulation of student sports in our country is being significantly actualized. 
The main directions of this process were clearly outlined in the strategic planning document — the Concept for the development of 
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university sports in the Russian Federation for the period until 2025. This development is determined, first of all, by the need to popularize 
a healthy lifestyle and sports among student youth, to involve physical culture and sports public organizations, sports communities at the 
federal, regional and local levels in the development of student sports. This article outlines some topical aspects of the legal regulation 
of student sports in our country.
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